



Alternativantrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/DIE GRÜNEN und FDP

zu „Finanzielle Unterstützung für Schülerinnen und Schüler der Inseln und Halligen“
(Drs. 19/268)

Unterstützung für Schülerinnen und Schüler der Inseln und Halligen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt die laufenden Verhandlungen der Landesregierung mit dem Ziel, landesseitig einen Beitrag zur finanziellen Unterstützung für Schülerinnen und Schüler der Inseln und Halligen nach dem Helgoländer Modell zu leisten.

Begründung:

Für auf den Halligen lebende Schülerinnen und Schüler ist es zum Besuch einer Oberstufe oder für eine sonstige schulische Ausbildung erforderlich, auf das Festland zu wechseln. Dies trifft auch für viele Schülerinnen und Schüler zu, die auf den Inseln des Kreises Nordfriesland leben. Schülerinnen und Schüler des dänischen Schulsystems, die Schulen auf den Inseln Föhr und Sylt besuchen, können dort keinen Abschluss erwerben und müssen bereits für den Erwerb des ersten allgemeinen Schulabschlusses auf eine Schule auf dem Festland wechseln.

Im Sinne der Chancengleichheit und für die Sicherstellung des Rechts auf Bildung muss den Betroffenen eine einkommensunabhängige finanzielle Förderung gewährt werden